

Venezuela: Detienen a autores de vandalismo en el estado de Miranda



Caracas, 15 abr (RHC) Francisco Garcés, alcalde del municipio de Guaicaipuro, aseguró este 15 de abril que tres decenas de personas fueron detenidas por participar en actos vandálicos durante la semana reciente, en Los Teques, principal urbe del estado venezolano de Miranda.

Afirmó a medios locales que están a disposición de la justicia con todas las garantías establecidas en la Constitución y se determinarán sus responsabilidades.

"Informo con pesar que la noche del viernes volvieron a actuar grupos delictivos, aupados por la derecha, dedicados desde el miércoles a destruir infraestructuras públicas, alterar el orden y cerrar calles de la capital mirandina", dijo Garcés.

Aseveró, también, que este sábado la situación está controlada por los cuerpos de seguridad del Estado.

Garcés había acusado, la víspera, al gobernador del estado de Miranda, el opositor Henrique Capriles, de hacerse cómplice de los grupos violentos, que también atentaron contra funcionarios de la Guardia Nacional Bolivariana, encargados de garantizar la integridad de los ciudadanos de la ciudad.

Nueve comandos, dirigidos por la coalición de derecha Mesa de la Unidad Democrática, destrozaron bienes municipales y privados en Los Teques, lo cual se sumó a las convocatorias de manifestaciones realizadas por la oposición.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127142-venezuela-detienen-a-autores-de-vandalismo-en-el-estado-de-miranda>



Radio Habana Cuba